

PUBG MOBILE 初の国際大会 初代優勝チームはタイ代表「RRQ ATHENA」に決定！ 『PUBG MOBILE』 × 『バイオハザード RE:2』 コラボも発表

PUBG 株式会社（支店：東京都渋谷区渋谷 3-28-15 渋谷 S.野口 Bldg. 10F 代表取締役キム・チャンハン）は、『PUBG MOBILE』初の国際大会「PUBG MOBILE STAR CHALLENGE」（PMSC）を、2018年11月29日～12月1日の間、ドバイにて開催しました。

三日間の激しい競争を勝ち抜き、タイ代表の「RRQ ATHENA」が PMSC の初代チャンピオンを獲得し、賞金 20 万ドルが贈られました。「RRQ ATHENA」はアジア予選である「PMSC Asia Finals」の優勝チームです。



優勝した「RRQ ATHENA」 Team



『PUBG MOBILE』 × 『バイオハザード RE:2』

決勝戦当日、『PUBG MOBILE』と『バイオハザード RE:2』とのコラボレーション企画が発表されました。来年に新規コンテンツとして実装予定です。

『バイオハザード RE:2』はコンソール/PC向けに、2019年1月に発売となる「バイオハザード」シリーズ最新作です。世界を虜にしたサバイバルホラーの傑作『バイオハザード 2』の全てを一新し、『バイオハザード RE:2』として再誕します。ゲームシステムを始め、グラフィックや設定など全てが2019年のゲーム作品に相応しく刷新されています。

PUBG とバイオハザードの組み合わせが、どのような斬新な遊びを作り出すことができるのか今後の発表に期待してください。

ティザー映像はこちら：<https://www.youtube.com/watch?v=qAIYaA2wR6I>

PUBG MOBILE は 2018 年 3 月のリリースから 8 ヶ月で数々の歴史をたどってきました。11 月にはゲーム界のアカデミー賞と呼ばれるゴールデンジョイスティックアワードで「Mobile Game of the Year」賞を受賞し、11 月末には全世界ダウンロード総数が 2 億を突破し、DAU(1 日当たりの総接続者数)が 3,000 万を突破しました。

また、PMSC という地域をまたいだ世界的な国際大会が円滑に進行され、来年の PUBG MOBILE がより多くのプレイヤーに驚きと喜びをもたらすことに、ご期待をお寄せいただきたいと思います。

■「PUBG MOBILE STAR CHALLENGE」について

「PMSC」は Tencent が主催する『PUBG MOBILE』初の国際大会で、Samsung Galaxy Note9 のご協賛をいただき、初代チャンピオンの座をかけてインフルエンサーを中心とした選手に出場していただきました。世界各地の PUBG MOBILE プレイヤーから多くのご応募をいただき、世界 6 地域（北アメリカ、南アメリカ、ヨーロッパ、アジア、中国、日本/韓国）で開催された地域予選を勝ち抜いたチームと特別招待チームによる全 20 チームによって賞金総額 60 万ドル(日本円で約 6,000 万円)をかけて試合が行われました。



■『バイオハザード RE:2』について

「バイオハザード」シリーズは、武器やアイテムを駆使し惨劇からの脱出を試みるサバイバルホラーゲーム。1996 年の第 1 作発売以降、シリーズ累計販売本数 8,500 万本（2018 年 9 月 30 日時点）を超えるカプコンの代表的なコンテンツであり、登場から 20 年以上経過した今なお、世界中から熱狂的な支持を得ているシリーズ。『バイオハザード RE:2』は、シリーズ歴代 4 位の累計販売本数 496 万本を記録した『バイオハザード 2』を再構築した作品。

タイトル名：バイオハザード RE:2
ジャンル：サバイバルホラー
対応機種：PlayStation®4、Xbox One、PC
発売日：2019 年 1 月 25 日（金）
公式サイト：<http://www.capcom.co.jp/biohazard2/>

※"PlayStation"は株式会社ソニー・インタラクティブエンタテインメントの登録商標です。

※Microsoft および Xbox One は米国 Microsoft Corporation および/またはその関連会社の登録商標または商標です。

■PUBG について

PUBG は、最大 100 人のプレイヤーが、マップ内にある装備などを駆使して“最後の一人”になるまで生き抜くバトルロイヤルゲームです。MOBILE 版は 2018 年 3 月以降、100 ヶ国以上でダウンロード数ランキング 1 位を記録しており、PC 版、Xbox 版、モバイル版を合わせると、全世界累計プレイヤー数が 4 億人を突破しています。プレイヤーは段々狭くなる安全地帯内で、ランダムに配置されている武器や車両、装備アイテムを駆使して生存競争に臨みます。戦いの末、最後の一人まで生き残ったプレイヤーの画面には「勝った!勝った!夕飯はドン勝だ!!」というメッセージが表示されるため、プレイヤーは「ドン勝」を目指して戦います。日本では 2018 年 5 月 16 日（水）にリリースしており、現在 600 万ダウンロードを超えています。